

**FEEDBACK OSCE SEMESTER VII TA 2021/2022**

18711165 - FAJRIYATI DWI MULYANI

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	Anamnesis sudah baik dan adekuat dalam menggali informasi kepada pasien/keluarganya. Pemeriksaan fisik: interpretasi tekanan darah pada anak usia 4 tahun coba dipelajari kembali ya, bagaimana dikatakan normal, turun atau tinggi. Pemeriksaan fisik (walau kita tidak melakukan secara langsung) alur pikir tetap harus terbentuk, dan harus lege artis. pada pemeriksaan abdomen, maka urutannya IAPP (mbak langsung menanyakan palpasi, auskultasi dilompat dan tidak ditanyakan. Auskultasi pada pasien diare sangat penting utk dilakukan pemeriksaan). Pemeriksaan penunjang: baik. Penegakan diagnosa kerja: awalnya baik, tetapi ragu dan berubah menjadi kriteria dehidrasi ringan-sedang (dipelajari kembali apa saja perbedaan status dehidrasi karena diare pada anak ya). Diagnosa banding tidak dibuat sesuai dengan perintah soal. Penatalaksanaan: Sudah cukup baik, hanya belum lengkap 5 prinsip, dan yang perlu diperhatikan adalah ini pasien anak, maka dosis obat yang diberikan juga dosis anak, bukan dosis dewasa. Terimakasih, Semangat Belajar selalu !
STASION INFEKSI	Anamnesis kurang lengkap. RPD, RPK belum ditanyakan. Px fisik antropometri belum dan px abdomen tidak lengkap- Mc Burney? Px penunjang DR, thypi dot, NS1, kultur darah. Tiba-tiba minta apusan tebal tipis. Dx dhf, tipoid, Tx PCT dan artesunat
STASION MUSKULOSKELETAL	Permintaan pemeriksaaan penunjang dan Interpretasi benar hanya posisi fraktur nya kurang lengkap dan sisinya belum disebutkan// Tx benar
STASION NEUROLOGI	Ax : Oke. Px : Runut dan lengkap. Penunjang : Oke. Dx : disempurnakan lagi dengan onsetnya yes non biar lengkap. akut atau kronis?. Edukasi : sudah benar dan lengkap. Good Job!
STASION NON INFEKSI	anamnesis RPSosnya belum lengkap, px fisik dan penunjang oke, hanya yg antropometri terlupa, diagnosis kurang lengkap, terapi PCT belum perlu, suhu masih subfebris, pemberian kolkisin single dose kurang tepat
STASION PSIKIATRI	interpretasi px psikiatri kurang lengkap, dosis amitriptilin kurang tepat
STASION RESUSITASI CAIRAN	anamnesis dilengkapi yaa, px fisik sudah lengkap, px.penunjang dilengkapi ya, dx.dipelajari kembali, termasuk luas luka bakar, cara pemberian cairan diperhatikan.